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mod. WIND 4800 DT/2R
mod. WIND 6000 DT/2R  

TRINCIASTOCCHI - BROYEUR - SHREDDER
HÄCKSLER - TRITURADORA

Trinciatrice per stocchi, paglia, pascolo e cover crops.
Per trattori da 100 a 200 HP 

Broyeur pour tiges de maïs, paille, pâturage et couvert.
Pour tracteurs de 100 à 200 CV 

Shredder for cornstalks, straw, meadows and cover crops.
For 100-200 HP tractors  

Häcksler für Maisstängel, Stroh, Weide und cover crops.
Für Traktoren von 100 bis 200 PS  

Trituradora para tallos de maíz, paja, pastos y cover crops.
Para tractores de 100 a 200 HP 
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mod.WIND 4800 DT/2R
mod.WIND 6000 DT/2R 100-200 HP

WIND 

kg lbs A mm B mm A inches B inches N. HP PTO

WIND 4800 DT/2R 2600 5732 4821 5231 189,80 205,94 104 100-200 1000

WIND 6000 DT/2R 3150 6945 6081 6491 239,41 255,55 136 100-200 1000
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WIND 4800 DT
WIND 6000 DT

A Ø mm. 663

B Ø mm. 224,5x10

C n.5+5

Velocità periferica dei coltelli
Vitesse périphérique des couteaux
Blade tip speed
Umfangsgeschwindigkeit der Messer
Velocidad periférica de las cuchillas

71 m/sec

G/M del rotore
T/min du rotor
Rotor RPM
Rotor U/min
RPM del rotor

2030
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 OPZIONI         OPTIONS        OPTIONS 

 OPTIONEN          OPCIONES   
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